



Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Schriftliche Anfrage Heidi Mück betreffend Stromanschlüsse für Schiffe im Basler Rheinhafen – Umsetzung Massnahme des Luftreinhalteplans 2016

P215227

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Für die lokale und internationale Fahrgastschifffahrt stehen bei den Passagierterminals St. Johann und Dreiländereck bereits Landstrombezugsstellen bereit, verbunden mit der Pflicht, Landstrom zu beziehen. Bei der Güterschifffahrt wird die Infrastruktur zur Verfügung stehen, wenn die Liegeplätze im Rahmen der Hafen- und Stadtentwicklung festgelegt sind. Entlang des Rheins wird unter der Leitung der Zentralkommission für die Rheinschifffahrt (ZKR) auf einheitliche Standards hingearbeitet.

